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Abstract (en)
[origin: US2020010228A1] The invention relates to a processing apparatus for packaging machines having at least one upper processing unit for
processing upper package sides and at least one lower processing unit for processing lower package sides, and having a common adjustment axle
for the processing units along which the processing units are adjustable manually or by means of a drive in an adjustment direction that extends in
parallel with a direction of transport of the packaging machine.

Abstract (de)
Die Erfindung betrifft eine Bearbeitungsvorrichtung für Verpackungsmaschinen, mit wenigstens einer oberen Bearbeitungseinheit zum Bearbeiten
von Packungsoberseiten und wenigstens einer unteren Bearbeitungseinheit zum Bearbeiten von Packungsunterseiten, und mit einer gemeinsamen
Verstellachse für die Bearbeitungseinheiten, entlang welcher die Bearbeitungseinheiten manuell oder mittels eines Antriebs in einer Stellrichtung
verstellbar sind, die parallel zu einer Transportrichtung der Verpackungsmaschine verläuft.
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